

Aplausos, goyas y unidad deportiva se vivió en la celebración de la XLVIII Carrera Atlética FCA

19 de abril de 2017

Redacción: Lorena Villalobos Melgoza

* Participaron 1,115 atletas en las categorías máster y libre, varonil y femenil

En el marco de los festejos de los 60 años de la creación de la licenciatura en Administración, el pasado 26 de marzo se llevó a cabo la XLVIII Carrera Atlética que tuvo como punto de salida y llegada, el majestuoso Estadio Olímpico Universitario.

En la mañana de ese domingo, fueron llegando poco a poco los entusiastas participantes: alumnos, trabajadores administrativos, profesores, familiares y miembros de la comunidad universitaria en general a realizar el calentamiento previo y la hidratación necesaria para estar en óptimas condiciones y así, ya listos, recorrer velozmente los 5 kilómetros y entrar por el túnel con el corazón a tope, a este legendario recinto.



El Dr. Juan Alberto Adam Siade, director de la FCA acompañado por el Mtro. Tomás Humberto Rubio Pérez, secretario General de esta Facultad, luego de escuchar las entusiastas goyas de los atletas, dio el disparo de salida, para que hombres y mujeres clasificados en las categorías máster y libre corrieran llenos del espíritu universitario unidos por un solo objetivo: festejar con los administradores.



La adrenalina acompañó en el recorrido a los 1,115 atletas, de los cuales 558 fueron de la rama varonil y 557 de la femenil. Al final todos fueron triunfadores, pues cada uno de los participantes recibió su medalla correspondiente por haber terminado el recorrido. El Dr. Adam Siade, esperó hasta que llegó el último corredor quien fue acompañado por sonoros aplausos y porras del equipo de animación Búfalos FCA, para alentarlos en los últimos metros hacia la meta.





Al final del día, los resultados fueron ver una comunidad unida de entusiastas universitarios que se divertieron y fueron parte de la historia de la FCA. Felicidades a todos, enhorabuena.





